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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 
令和２年度第１回寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備

推進会議  

開催日時 令和２年７月２０日 (月曜日 ) １４：００～１５：４５  

開催場所 寒川町役場  東分庁舎２階  第１会議室  

出席者名、欠

席者名及び

傍聴者数 

出席委員：三澤委員長、中間副委員長、 

小黒委員、菊地委員、森委員、佐藤委員、  

鳥山委員、彦根委員、福原委員（９名）  

欠席委員：小西委員（１名） 

事務局：亀山福祉部長 

長岡高齢介護課長  

仲手川副主幹 

北野主任主事、柏木主任主事  

社会福祉協議会：浅野生活支援コーディネーター  

傍聴者数：なし 

議 題 

1. 寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議について 

2. 生活支援コーディネーター活動報告 

3. 寒川町社会資源マップについて 

4. 岡田県営住宅地域における生活支援サービスについて 

5. 寒川町における通いの場について 

決定事項 
寒川町社会資源マップは、目的別に複数種類の発行を進めていく。岡田

県営住宅地域における調査は継続し、手法は適宜、協議していく。 

公開又は非

公開の別 

 

公開  

非公開の場合その

理由（一部非公開

の場合を含む）  

 

 

議事の経過 

＜議事前段の進行＞  

○委嘱状交付  福原委員  

○委員長挨拶 三澤委員長  

○議事録承認委員確認  

彦根委員、福原委員  

 

＜ここから議事＞  

議題１  寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会
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議について  

浅野生活支援コーディネーター（以下「 Co」と表記）及び事務

局：【資料２を用いて、本会議について説明】  

 

三澤委員長：今回が初参加となる福原委員、本会議の内容につ

いて、ご理解いただけたか。  

 

福原委員：地域包括ケアシステムの構築に携わった経験もある

ので、理解している。  

 

三澤委員長：本会議について、何か意見や質問などはあるか。 

 

森委員：本会議において、生活支援コーディネーターを確定す

ることも行うということでよいか。  

 

事務局：そのとおりである。  

 

森委員：生活支援コーディネーターの増員も協議内容に含まれ

るか。  

 

三澤委員長：生活支援コーディネーターの配置人数は、町高齢

者保健福祉計画に位置づけられる内容か。  

 

事務局：事業目標を達成するために必要であれば、生活支援

コーディネーターの増員も検討する。本会議での協議内容が町

高齢者保健福祉計画に反映されることもあり得る。ただし、計

画の策定に関しては、別に設置されている町介護保険運営協議

会における協議が中心となる。  

 

議題２  生活支援コーディネーター活動報告  

浅野 Co及び事務局：【資料３を用いて、令和元年度活動報告・

令和２年活動計画及び令和２年４月から６月までの活動につ

いて報告】  

 

三澤委員長：このことについて、何か意見や質問などはあるか。 
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中間副委員長：シニアクラブ連合会は、単位クラブの活動が活

発化した後に友愛部を設けようと考えている。また、自治会と

協力し、独居高齢者に対する何らかの活動を模索している。  

 

議題３  寒川町社会資源マップについて  

浅野 Co：【資料４を用いて、町社会資源マップについて説明】 

 

三澤委員長：このことについて、何か意見や質問などはあるか。 

 

森委員：広域避難所や公園間の距離も記載してはどうか。  

 

三澤委員長：広域避難所が記載されている防災マップは既に存

在している。  

 

森委員：マップの利用者を想定した作りが求められる。  

 

三澤委員長：公園の広さも考慮すべき。  

 

中間副委員長：エコネットの作りは参考になる。  

 

彦根委員：公園でのラジオ体操は、どのような状況か。  

 

中間副委員長：人によるが、散歩と組み合わせるなど、日課と

している。  

 

森委員：公園の写真が掲載されると良い。  

 

議題４  岡田県営住宅地域における生活支援サービスについ

て 

浅野 Co：【資料５を用いて、岡田県営住宅地域における生活支

援サービスについて説明】  

 

三澤委員長：このことについて、何か意見や質問などはあるか。 

 

菊地委員：緊急時の連絡先が不明な場合、対応に苦慮した経験

がある。 



4 

 

 

三澤委員長：高齢化率が高い地域では、発生し得ることである。 

 

浅野 Co：緊急時に備え、必要な情報提供や地域住民の関係づく

りが大切と考える。  

 

三澤委員長：自治会の加入状況も住民同士の助け合いの場面で

は影響があるのではないか。  

 

菊地委員：県営住宅地域における自治会の加入率は高い。自治

会加入率の低い他の地域が懸念される。  

 

三澤委員長：自治会の加入率も踏まえた上で、他の地域にも調

査を拡大していくことが必要か。  

 

佐藤委員：県営住宅地域は、住民の居住年数も長く、住民相互

の関係が構築されていると思われる。  

 

事務局：岡田県営住宅地域に焦点を当てた調査を継続するか、

他地域の調査に変更するか、意見を伺いたい。  

 

浅野 Co：調査を開始して間もなく、結果が見えていない段階で

あるので、調査の継続を希望する。  

 

菊地委員：今後、高齢者の生活に資する有益な情報を得られる

かもしれない。調査の継続は必要と考える。  

 

事務局：調査の方針については、資料に記載の内容でよろしい

か。 

 

三澤委員長：調査は継続することとし、手法は適宜、協議する

ということでよろしいか。  

 

一同：了承。  

 

議題５  寒川町における通いの場について  
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浅野 Co：【参考資料１、２を用いて、通いの場について説明】 

 

三澤委員長：新型コロナウイルスに留意した取組事例につい

て、各団体からの情報提供はあるか。 

 

小黒委員：ボランティア活動に関し、今後の会議において、実

施の方針が決まる見込みである。  

 

三澤委員長：子どもカフェの運営において、地域集会所には注

意書きの掲示があるので、それに従っている。  

 

菊地委員：ふれあいセンターの利用団体へは、感染症対策に関

する注意事項を示している。  

 

中間副委員長：シニアクラブ連合会では、体操教室を少人数で

再開する予定。  

 

三澤委員長：寒川町においては、何事に関しても地域の方々が

互いに注視する風潮がある。 

 

彦根委員：保健所として、新型コロナウイルス感染症に関し、

いたずらに不安を煽るのではなく、適切な情報提供に努めてい

く。 

 

三澤委員長：自法人のデイサービスでは、スクール形式を導入

している。  

 

〇その他  

 

事務局：議題３の社会資源マップに関しては、浅野 Coからの提

案のとおり、作業を進めてよろしいか。  

 

三澤委員長：先ほどの意見を踏まえ、進めてもらいたい。  

 

一同：了承。 
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浅野 Co：本年度の会議開催予定は、資料６のとおり。  

 

三澤委員長：新型コロナウイルスに加え、インフルエンザの流

行状況も鑑み、決定されたい。  

 

事務局：書面会議の開催も含め、その時の状況により判断して

よろしいか。  

 

一同：了承。  

 

（閉会）  

○副委員長挨拶 中間副委員長  

 

配付資料 

配布資料 

資料１ 寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議委員名簿 

資料２ 寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議設置要綱 

資料３ 寒川町生活支援コーディネーター令和元年度活動報告・令和２年度活

動計画 

資料４ 寒川町社会資源マップについて 

資料５ 岡田県営住宅地域における生活支援サービスについて 

資料６ 令和２年度寒川町生活支援・介護予防サービス基盤整備推進会議日程 

    表 

参考資料１ 通いの場を開催するための留意点 

参考資料２ 通いの場に参加するための留意点 

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 
彦根 倫子、福原 隆裕（令和２年８月３日確定） 

  


